

Sachschaden durch Vandalismus

03.03.2022 07:15 von Franziska Lainer

Erneut kam es Anfang dieser Woche im Bereich des Schulgeländes in Velden zu verschiedenen Sachbeschädigungen und einer Brandstiftung. Dabei wurde auf der Tartanbahn des Schulsportgeländes eine Mülltonne in Brand gesetzt, wodurch eine Fläche der Laufbahn durch die Hitzeeinwirkung zerstört wurde. Der Markt Velden hat die Kontrollen und Überwachungen im Bereich des gesamten Schulgeländes und auch für andere gemeindliche Einrichtungen intensiviert. Anwohner werden gebeten, bei verdächtigten Beobachtungen oder Geräuschen vor allen in den Nachstunden sofort die Polizei zu informieren.



Foto: Die beschädigte Laufbahn

[Zurück](#)